

La embajadora-directora de la Escuela Diplomática

le invita a la mesa redonda

Las tecnologías profundas en el nuevo contexto global.

Posición de España y la UE

el jueves, 20 de febrero a las 18.30h

en el Aula Magna de la Escuela Diplomática

Ponentes:

Alberto Díaz, socio de BeAble Capital

Juan Carlos Salazar, coordinador del grupo de investigación en Economía y Gestión
de la Innovación de la UAM

Félix-Fernando Muñoz, director de Innovación, UAM

*Para asistir, regístrese [en este enlace](#)
(hasta el 19 de febrero incluido)*